

# Toman tribuna del Parlamento Juvenil ante la falta de acuerdos para presidir la mesa directiva

## Diputada de Morena encargada del evento brilló por su ausencia

**SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA**

La sesión del Parlamento Juvenil de ayer estuvo a punto de no realizarse por la falta de acuerdos entre los participantes, lo que derivó en la toma de la tribuna, y que tuvo que resolver el área de Servicios Parlamentarios en lugar de la diputada de Morena Andrea Vicenteño, responsable de la organización del evento.

La inconformidad de los jóvenes se debió a que no hubo rotación de la presidencia de la mesa directiva, con lo que varios subieron al estrado y, a manera de protesta, gritaron "¡rotación!, ¡rotación!" para solicitar que se cumplieran los acuerdos. Y al no haber condiciones para llevar a cabo la sesión, fue suspendida.

A petición de la presidenta de la Comisión de Juventud del Congreso de la Ciudad de México, la diputada Andrea Vicenteño, quien no se encontraba en el salón de plenos, el coordinador de Servicios Parlamentarios, Alfonso Vega, tuvo que poner orden en el Parlamento Juvenil, sin que hubiera llegado algún diputado a apoyar.

Dos elementos del área de resguardo se colocaron en las escalinatas para evitar más manifestaciones, y que la sesión se llevara a cabo sin altercados.

Luego de que Vega acordó con los jóvenes realizar la rotación de la mesa directiva y de tomar protesta a un diputado juvenil suplente para alcanzar el quórum necesario, la sesión se pudo realizar este martes.

**Presentan iniciativas**

Durante el Parlamento Juvenil, los participantes presentaron diversas iniciativas que sintetizan las diversas demandas de ese sector, como reformas en favor de la protección de los animales, educación, eliminar la discriminación laboral y detener el proceso de gentrificación.

**Desdén a labor legislativa**

La falta de quórum durante la sesión de la conferencia del Congreso local obligó a que no sesione este miércoles la Comisión Permanente.

Apenas ocho diputados estuvieron presentes, entre ellos la legisladora Guadalupe Morales, de Morena, quien lamentó que por la falta de legisladores este miércoles no habrá sesión.

Pese a que la diputa Xóchitl Bravo pidió descontar el salario a los que faltaron, el presidente de la mesa directiva, el priísta Fausto Zamorano, dijo que sólo aplica para el pleno.





▲ **Integrantes del Parlamento Juvenil tomaron la tribuna en protesta por la falta de acuerdos y la rotación de la presidencia de la mesa directiva, por lo cual la sesión estuvo a punto de ser suspendida. Foto La Jornada**

